



はなはな通信 すみれ組



塗って、切って、貼って楽しい制作

NO.4

R6.7.30

保育者が絵の具の準備をしていると、何が始まるのかと興味津々の子どもたち、「何するん」「これどうするん」と聞いていました。「今から筆を使ってお絵描きするよ」の声に「やったー」と自分たちでスモックに着替えだしました。そして赤色、青色それぞれ自分の好きな色へと別れてお絵描きを始めました。筆を点々と動かしたりくねくねと揺らしてみたり、豪快にぐるぐるっと描いてみたり楽しんでいました。「色混ぜてもいいの?」の声に「いいよ」と声をかけると色の変化にも気が付き「紫になった」「緑色になった」と喜んでいました。描き終わると友だちの描いたものと自分のものを見比べている子もいました。後日、緑の画用紙をはさみで切り、葉っぱを作り絵の具で描いた画用紙も切って、アジサイの花が完成しました。お部屋の壁に飾り、友だちと一緒に見て笑っていました。



7月5日から6日にかけて、すみれ組の部屋で飼っていたカタツムリが卵を産みました。カタツムリを見ていて変化に気付いた子どもたちはすぐに本棚の中から図鑑を持ってきて見ていました。「これなんや」「赤ちゃん出てきたんじゃない」と子どもたちのうれしそうな声が聞こえてきました。保育者に「赤ちゃんではなく卵だよ」と声をかけられてその日から卵が乾かないように霧吹きで水をかけてお世話をしています。毎日、卵の中からカタツムリの赤ちゃんが生まれてくるのを心待ちにしています。楽しみです。



お知らせ

8月の保護者懇談会で話し合う事

懇談会の時間が短いため、話し合うときの題材を絞らせていただきました。

- 兄弟/姉妹喧嘩の時、親がどう対応するべきか。
 - 子どもとの家での過ごし方やぐずった時どうしているか。
 - 夜の寝る時間、朝の起きる時間、そしてなかなか寝ない時の対応方法
- をお話できたらと思っています。よろしくお願いします。